



*H. Cámara de Diputados de la Nación*

**La Cámara de Diputados de la Nación**

**DECLARA**

De interés de esta Honorable Cámara la conmemoración virtual del Desembarco Gales en las Costas de Chubut, a realizarse el 28 de julio de 2020 bajo la organización de la Asociación San David.



*H. Cámara de Diputados de la Nación*

## FUNDAMENTOS

### **Señor Presidente:**

Con motivo de celebrarse un nuevo aniversario del desembarco de los colonos galeses en las costas de Chubut, la Asociación San David, de la ciudad de Trelew, realizará vía virtual un homenaje a la Gesta Galesa a las 10:30.

La historia galesa en éstas tierras del sur data desde el 28 de Julio de 1865, cuando desembarcaron en el Golfo Nuevo, actualmente Puerto Madryn, 153 inmigrantes galeses, hombres, mujeres y niños que provenían de diferentes condados de Gales. Llegaron buscando una oportunidad y un lugar para practicar su fe, hablar su lengua y mantener sus tradiciones. Aquí en la Patagonia encontraron ése lugar y esa oportunidad.

La Asociación Galesa San David de la ciudad de Trelew, fundada en 1892, nace con el objetivo de organizar la Exposición Agrícola-Ganadera, erigir un monumento recordatorio a los primeros colonos Galeses y contar con un lugar para realizar reuniones comunitarias y culturales. Desde sus inicios, esta asociación mantiene y fomenta las tradiciones galesas heredadas. En esta línea, realizan diferentes actividades culturales, educativas, sociales y deportivas.

En marco de la situación global que atraviesa el planeta a causa del Covid-19 este año se decidió realizar excepcionalmente el tradicional acto conmemorativo de manera virtual; siendo este recurso el único que podemos implementar para mantener las condiciones sanitarias, de seguridad e higiene y poder llevar así adelante este tradicional evento realizado hace años por dicha asociación que tiene su sede en la ciudad chubutense de Trelew.

La importancia de esta conmemoración radica en visibilizar en la sociedad el homenaje a los colonos galeses, la fundación de la ciudad de Puerto Madryn y el encuentro de los pueblos originarios y galeses como parte de una tradición que no ha perdido su esencia y sigue más vigente que nunca.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares que acompañen el presente Proyecto de Declaración.